

Quito reabre cines, teatros y auditorios pese a Covid-19



Quito, 20 ago (RHC) Quito, capital de Ecuador, y epicentro actual de la pandemia, reabrirá cines, teatros y auditorios tras cinco meses cerrados, según confirmó el Comité de Operaciones de Emergencia (COE).

De acuerdo con la resolución, esos locales funcionarán al 30 por ciento, de conformidad a lo permitido en los cantones del país que se encuentran en amarillo en el Semáforo Epidemiológico dispuesto para medir la incidencia de la nueva cepa de coronavirus en cada localidad y flexibilizar medidas de restricción.

En consecuencia, las butacas estarán numeradas para que los asistentes sepan con certeza los espacios a ocupar y la atención será de lunes a domingo, hasta las 23:00 (hora local).

Cada establecimiento deberá funcionar en estricto apego al Protocolo de Bioseguridad en Salas de Cine, Teatro y Auditorios, para proteger la salud de trabajadores, público y proveedores de servicios.

En las nuevas resoluciones, el COE Nacional autorizó además el incremento de aforo del 30 al 50 por ciento en esos mismos espacios para las localidades que se encuentran en verde en el Semáforo.

Asimismo, la instancia determinó aumentar la capacidad máxima permitida de transporte interprovincial y provincial, escolar e institucional, turístico e intracantonal (urbano), del 50 al 75 por ciento en cantones en

amarillo y verde.

En el caso específico del interprovincial, se habilitarán terminales terrestres actualmente inactivas, con el propósito de que puedan brindar el servicio sin vulnerar la logística, capacidad instalada, facilidades, operatividad y sobre todo las medidas de bioseguridad. Desde el inicio de la emergencia sanitaria por la enfermedad respiratoria, en marzo pasado, Ecuador cuantifica 104 mil 475 casos confirmados de la Covid-19 y de ellos, 19 mil 550 en Quito, la urbe más golpeada por la pandemia en este territorio sudamericano.

Washington alega que la legislación china eclipsa la autonomía de Hong Kong. Pekín, no obstante, rechaza cualquier crítica al respecto y sostiene que los temas relativos a la antigua colonia británica son su asunto interno, asegura que su ley tapa los vacíos legales y otras debilidades en la salvaguardia de la seguridad nacional.

Pekín condena las injerencias de Washington y sus medidas a favor de Hong Kong y acusa a Estados Unidos de “chantajear” a la isla con su ley que reafirma el apoyo de Washington a esa región administrativa especial de China. (Fuente:PL)

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232177-quito-reabre-cines-teatros-y-auditorios-pese-a-covid-](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232177-quito-reabre-cines-teatros-y-auditorios-pese-a-covid-19)

[19](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232177-quito-reabre-cines-teatros-y-auditorios-pese-a-covid-19)



Radio Habana Cuba